
120972 - هل يشرع للإمام أن ينتظر الداخل لإدراك الركعة ؟

السؤال

بعض الأئمة ينتظر الداخل لإدراك الركعة ، وبعضهم يقول : لا يشرع الانتظار؟ فما هو الصواب وفقكم الله ؟

الإجابة المفصلة

” الصواب شرعية الانتظار قليلا حتى يلحق الداخل بالصف تأسيا بالنبي صلى الله عليه
وسلم في ذلك ” انتهى .

الشيخ عبد العزيز بن باز رحمه الله .
“تحفة الإخوان بأجوبة مهمة تتعلق بأركان الإسلام” (ص72) .

وللفائدة ينظر جواب السؤال رقم (21963)
.

والله أعلم
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